



岩江中だより

第36号

発行日：平成27年 1月20日
発行：三春町立岩江中学校
電話：0247-62-8290
FAX：0247-62-8380
E-mail: school@iwae-i.fks.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに』～共に語り合い、共に学び合い、共に成長する学校～

【一日の始まりは読書に親しみ、落ち着いて始まります。～授業も主体的に～】

1日の始まりは落ち着いた環境からということで、岩江中学校では、『朝の読書』に取り組んでいます。朝、登校後の教室を回って歩くと、子どもたちも先生方も一緒になって、シーンとした環境の中で、読書に励んでいます。



一方、授業の様子に子どもたちの意欲が感じられ、寒い中ではありましたが、体育館の体育の授業にも、卓球台を挟んで、生徒の主体的な学習への取り組みの様子が見られました。

第3学期は、『まとめ』の学期です。本校教育目標『自立』の実現にむけ、「真理」「博愛」「健康」「貢献」の視点から、子どもたちに生活や教員の指導のあり方について検討・再確認してまいります。

【インフルエンザが目立ってきました。～うがい・手洗い、マスク着用、換気、加湿～】

感染症予防に関しましては、日頃よりご理解・ご協力をたまわり、心より感謝申し上げます。昨年12月の「冬季の生徒の健康管理についてのご願い」や保健だよりをとおして、感染症予防に関するお知らせをし、校内においても予防措置に取り組んでいるところではありますが、現在、1年生を中心に、インフルエンザの診断をうける生徒が出てきました。

つきましては、再度、学校からのお知らせや保健だよりをご確認いただき、感染拡大に取り組んでまいりたいと存じますので、ご理解・ご協力のほど、どうぞよろしく願いいたします。

〔現在の取り組み〕

- ① うがい・手洗い、換気、マスク着用、加湿の徹底
- ② 部活動の見合わせ（1年生）
- ③ 教室移動をしないで各ホームルームで学習・生活
- ④ 健康観察、検温確認
- ⑤ 罹患者数推移・経過確認

【素晴らしい子どもたちです！ ～これもご家庭との連携、そして、指導の成果です。～】

前日の夜になって重たい雪がとびかい、岩江中学校周辺は外灯の光に照らされ、幻想的な風景を見せていました。その夜は、次の朝の除雪に備え、町からいただいた除雪機の予行演習をして帰宅の途につきました。

その翌朝、子どもたちの通学路を確保しなければならないと、6時半過ぎに出勤すると、なんと、何人かの生徒が7時前に登校してきました。「早いねえ。」と声をかけると、（雪かきをしに来ました。）とのこと。思わず、「ありがとう。」の聲がでてしまいました。この子たちは、いつも、生徒昇降口をきれいに掃き掃除してくれている子たちでもありました。その後、登校してくる生徒ごとに雪かき（や雪遊び?）に参加してくれて、あっという間に、通路は確保されました。除雪機も職員に操られ、威力を発揮しました。

この日は、地域の方も横断歩道までの通学路の除雪をしてくださり、子どもたちと地域のみならず、そして、教員が『共に』校舎の除雪作業をする姿には心を打たれました。朝早くから本当にありがとうございました。



【冬季のさらなる事故防止へ ～雪の積もった学区を見て回ると～】

子どもたちがどんなところを通学してくるのかについては、学校は常に頭に置いておかねばならない大事な事柄です。しかも、実際にその場を通ってみることも大切なことです。

先日の雪で通学路がどんな状況にあるのか、学区内を回ってみました。結論としては、“凍結路はどこもみんな危険である”というものでしたが、下記のような場所が途中気になりました。

地域の方々はすでにご存じでしょうが、これからも、“全席シートベルト”、“ゆとりのある運転”、“スピードは控えて”、“スリップ等注意”“冬季の事故防止”で、安全な登下校に十分ご注意ください。どうぞよろしくお願いいたします。



古内・走り折から農免へ



理工専から食堂・県道へ



正神平・蛇田から288へ



虫内地内の住宅地



上舞木大峯地内から288へ

【寒さに負けず大会に参加してきました。 ～インドアテニス大会出場～】

1月17日（土）に、田村地区のインドアテニス大会が、田村市総合体育館で行われました。冬場はみんなで体育館を分けあつての練習でした。

素人目ですが、新人戦に比べファーストサービスの確率が高くなったように感じました。冬場のこの時期、じっくりと自分たちの課題克服に取り組んでほしいと感じ、会場を後にしました。

保護者のみなさま、悪路の中、送迎ありがとうございました。

